

# “Lo ocurrido en Jamundí no compromete la seguridad de la COP 16”: Minambiente

Tras los hechos violentos ocurridos el miércoles 12 de junio en Jamundí, Valle del Cauca, Susana Muhamad explicó que el operativo de seguridad del evento no se verá afectado por esta situación.

Redacción Ambiente

13 de junio de 2024 - 06:54 a. m.



Guardar



Luego de la explosión de la bomba cerca del parque principal de Jamundí, las autoridades acudieron al lugar.

Foto: AFP - JOAQUIN SARMIENTO

Durante la mañana de ayer se presentaron dos hechos violentos en Jamundí, Valle del Cauca, que generaron preocupación en el país. El primero de ellos, en el corregimiento de Potrerito, fue un hostigamiento contra la subestación de la Policía que requirió de la presencia del Ejército. El segundo, ocurrido también en horas de la mañana, fue la explosión de una bomba cerca del parque central del municipio.

---

#### Vínculos relacionados

- [Las discusiones de la COP 16 y el rol que tendrá Colombia como país anfitrión](#)
- [Las metas con las que el planeta busca detener y revertir la pérdida de biodiversidad](#)
- [El pez más grande del mundo pasa por Colombia, así intentan protegerlo](#)

En el marco de la organización para la COP 16, la conferencia sobre biodiversidad más importante del mundo y que este año se realizará en Cali, la ministra de Ambiente, Susana Muhamad, aseguró que estos hechos no comprometerán la seguridad del evento.

“Lo ocurrido hoy en Jamundí es un hecho que no compromete la seguridad de la COP 16. Esta semana hubo una Comisión de Seguridad de Naciones Unidas, que ha trabajado de la mano con las fuerzas de seguridad de Colombia y el Ministerio de Defensa, para garantizar un plan integral que ya se ha puesto en marcha para una protección de todos los delegados internacionales, la población civil y de todos los asistentes”, dijo Muhamad en una declaración publicada durante la noche de ayer en sus redes sociales.

Durante el evento, que tendrá lugar entre el 21 de octubre y el 1 de noviembre de 2024, se espera que lleguen a la capital del Valle del Cauca unos 120 000 visitantes

2024, se espera que lleguen a la capital del Valle del Cauca unos 120.000 visitantes, entre las 190 delegaciones internacionales y otros actores interesados en participar.

Según informó ayer Alejandro Eder, alcalde de Cali, para garantizar la seguridad se cuenta con los 6.000 policías que hay actualmente en la ciudad, más 4.000 uniformados que llegarán para apoyar este operativo. “A los colombianos les informo que la organización de la COP16 va firme. Este miércoles tuvimos un comité técnico en Bogotá con la ministra de Ambiente, con todo el equipo organizador, representantes de la Gobernación del Valle y de la Fuerza Pública para que este evento global sea el más importante que hayamos hecho en nuestro país y dejar en alto el nombre de Colombia”, dijo tras la reunión sostenida en Bogotá.

El plan de seguridad también incluye la vigilancia de los municipios aledaños a Cali, como Jamundí, para evitar que se presenten nuevas acciones como las del pasado miércoles.

### **Estas son las declaraciones de Susana Muhamad, ministra de Ambiente:**

Minambiente: "Lo ocurrido en Jamundí no compromete la seguridad de la COP ...

